

# San Juan: Preparativos para las fiestas del Cristo

## LA ORDENACION DEL SERVICIO DE TAXIS

24-7-66

**SAN JUAN.** (De nuestro corresponsal M. Sánchez Buades).—Mediado el mes de julio, la comisión municipal de fiestas suele iniciar cada año sus tareas para la preparación de las "Fiestas del Cristo", los famosos festejos que anualmente celebramos en honor del Santísimo Cristo de la Paz. El prestigio y popularidad que tales festejos han adquirido en toda la comarca, obligan a cuidar su organización, sin olvidar ningún detalle que pueda menoscabar su justa fama.

Por ello el jueves último, tuvo lugar la primera reunión, cuya importancia se consideraba fundamental, porque circulaban rumores de que había algunas "deserciones". Pero como todos los comisionados llevan muy adentro el gusanillo festero, lo que parecía una grave crisis se quedó en "agua de borrajas", a las primeras palabras del señor alcalde que, como de costumbre, presidió esta primera reunión. De ella salió ya casi perfilado el programa para este año. Se estudiaron con detenimiento los cuatro pilares fundamentales de las fiestas: Actos religiosos, desfile de carrozas, fuegos artificiales y capítulo musical, sin olvidar, —como no—, las célebres diversiones nocturnas.

Se introducirán notables mejoras en algunos capítulos, sobre todo en el desfile de carrozas, al que se agregarán nuevos números que aumentarán su vistosidad y atractivo. La elección de la reina de las fiestas se proyecta celebrarla el día 15 de agosto, para lo que se organizará un festival "cara al público" de gran gala. De los demás capítulos iremos dando cuenta, a medida que se vayan perfilando.

El presupuesto se calcula en unas 350.000 pesetas que el dinamismo de los comisionados espera superar con creces, como ya consiguieron en el año último, para que el programa de este año no desmerezca del que nos tienen acostumbrados en años anteriores.

### LA ORDENACION DEL SERVICIO DE TAXIS

Desde hace tiempo venimos abogando por que se preste la debida atención al servicio de taxis en esta localidad, cuya organización se hace cada día más necesaria, ante el aumento de la flota, --que alcanza ya los veinte vehículos-- y la cada vez mayor demanda de sus servicios, sobre todo en verano, por el creciente aumento de la población veraneante, tanto en el casco urbano, como en la próxima playa de San Juan.

Hoy nos place hacer constar que ha sido la propia junta rectora del subgrupo local de Auto-Taxis la que ha solicitado de nuestro Ayuntamiento la ordenación de este servicio tan necesario, tanto para combatir la "piratería" existente, --felizmente no muy numerosa, pero que siempre repercute en perjuicio del profesional, como para llevar el servicio al mayor grado de perfección, en beneficio del usuario. El Ayuntamiento ha tomado con el mayor interés las acertadas sugerencias de los taxistas y muy pronto las llevará a la realidad.

En el punto de parada se ha instalado ya un aparato telefónico, con el número 199, que recogerá las llamadas de los usuarios a cualquier hora. También se estudia establecer un servicio nocturno, a base de un coche titular y un reserva, cuyas matrículas, así como los nombres y domicilios de sus propietarios, se darán a conocer en un indicador que se fijará junto al aparato telefónico.

Se regulará el servicio de forma que cada coche que no esté cubriendo carrera esté en el punto de parada, por lo menos hasta cubrir la jornada mínima de ocho horas, y se les exigirá que, además de las siglas S. P., lleven en

sus laterales el escudo y nombre de la población y el número de sus licencias respectivas.

Consideramos muy acertadas estas medidas, que deberían llevarse a cabo cuanto antes a la práctica, en beneficio del usuario y también del profesional.